Some people enjoy living in big cities whereas others find such a lifestyle really harmful. 

	In my opinion living in big cities is exciting.
	На мой взгляд, жизнь в больших городах захватывающая.

	First of all, big cities can offer a person a lot of opportunities for entertainment.
	Прежде всего, крупные города могут предложить человеку массу возможностей для развлечений.

	For example, there are many of theaters, museums and interesting sights to see there.
	Например, есть много театров, музеев и интересных достопримечательностей.

	Second, all new technological things like computers, clothes, cars and so on first come to big cities and then spread to towns and villages.
	Во-вторых, все новые технологические вещи, такие как компьютеры, одежда, автомобили и т. д., сначала приходят в большие города, а затем распространяются в маленьких городах и деревнях.

	Moreover, people also earn more money in megalopolises so they can afford to relax or travel more.
	Кроме того, люди также зарабатывают больше денег в мегаполисах, поэтому они могут позволить себе больше отдыхать или путешествовать.
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